未 来 へ (東中だより)

第2号 令和3年4月23日

吉野ヶ里町立東脊振中学校 校長 森田 直樹

学校教育目標 衆衆へ

「<mark>知性・感性・耐性」を</mark> 共に高める生徒の育成



Tel: 0952-52-2529 Fax:89-2079

https://www.education.saga.jp/hp/higashisefuri-j/

未来へ〜校章の意味を考え中学生活を 4月14日全校集会 校長講話より(一部省略)

生徒のみなさん、これは何でしょう。アップル社のマークですね。これは、リンゴの「親しみやすさ」を表したと言われています。また、このナイキ社のマークは、勝利の女神ニケの翼をイメージしており、「勝利」を表しています。このように家紋やマークには、それに込められた意味があります。

では、東脊振中のマーク(校章)にはどんな意味があるのでしょうか。私は調べてみましたが、はっきりとはわかりませんでした。わかったことは、昭和27年に校旗・校歌が作られていることから、69年前におそらく作られただろうということです。実際に、昭和33年の書物の表紙には、この校章が描かれていました。

東脊振の「東」と「脊」の間に「中」が描かれている図案です。気になるのは「中」の形です。両端が上がる形にデザインされています。これは私の想像ですが、羽を広げた鳥に似せたのではないかと推測します。そこに「未来へ羽ばたけ」という先人の思いが込められているのではないでしょうか。そう考えると校舎の上に掲げられているフレーズと合致します。





学校教育目標

未来へ

「<mark>知性・感性・耐性」を</mark> 共に高める生徒の育成

東中生みんなで頑張る HGS!

H···表情豊かに よい挨拶! G···学力高める 時間の管理!

S·・・精一杯の 自問清掃!



☆今年度の主な行事☆10月まで

4/21(水)家庭訪問~27

5/8(土) 授業参観 PTA 総会

5/29(土)体育大会

6/22(火)中間テスト~23

7/1(木) フリー参観デー

7/3(土) 地区中総体~10

7/24(土)県中総体~26

7/27(火)二者·三者面談~30

9/1(水) 3年修学旅行~3

9/15(水)期末テスト~17

10/23(土) 文化発表会

その思いを受け継ぎ、校長として今年度の**学校教育目標では、「未来へ」を前面に**出しています。そして、始業式・入学式で説明したような、皆さんに身につけてほしい「知性・感性・耐性」を、共に高めることを目標として掲げました。

ところで、始業式の日に私は、生徒会本部役員3名と話をする機会を設けました。赴任したその日に、生徒自身から見た本校の姿を聞いておきたかったからです。その時に、東中三訓のことが話題となりました。「挨拶・時間・清掃」を大切にして、頑張っているという話でしたので、ぜひこの取り組みは、続けて欲しいなと思いました。そして生徒会の活動で楽しくみんなが頑張れるように、東脊振の頭文字 HGS を使って、モットーができないかと思ったので、生徒会本部の生徒に考えてもらいました。私も一緒に考えました。その結果このようなモットーができましたので紹介します。

「よい挨拶」とは、どんな挨拶でしょうか。 元気のよい挨拶、気持ちの良い挨拶、 丁寧な挨拶。 各自でよさを追求してください。

学習を高めることが大切だという思いを聞きました。 時間の管理が、 部活動も含めて学びの力を高めます。

掃除をよく頑張っていると聞きました。一カ所が終わったら、次は何をするべきか、自分がどういう行動をしたらよいか。そんなことを自分に問いかけながら、ワンランクアップした「自問清掃」にチャレンジしてみてはどうでしょうか。

中学生の皆さんには、これから色々な人との出会いがあり、素晴らしい体験がたくさん待っています。そのために、どうぞ夢や志や目標をもって、共に高め合う生活をしてください。

生徒会オリエンテーション 部活動紹介(4月12日)

4月12日に、新1年生に向けての生徒会についての説明と部活動の紹介を行いました。

生徒会各部の委員長・副委員長・副委員長・副委員長・ 映像を使って、わかりやすく説明をしていました。 新1年生の多くが姿勢良く、 話を聞いていることが印象的でした。

また、部活動紹介では、各部のキャプテンが原稿をもたずに部の紹介と PR を行い、パフォーマン



スなどを取り入れて分かりやすくしてくれました。 今後見学や体験入部を経て、5月7日(金)には正 式決定をすることになります。5月8日(土)には部 活動保護者会を予定していますので、保護者の 皆様、よろしくお願いします。

暴力団排除教育(4月22日)

県内の中学校で、3年に一度開催していただいている暴力団排除に関する講演会が、4月22日に行われました。昨年



度、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止 していたものでした。

佐賀県警の組織犯罪対策課から原野様、山口様、神埼警察署から佐々木様が来校されました。 パワーポイントの映像を用いて「暴力団とは」から始まり、「全国と佐賀県の実態」「資金源」「若者を狙う理由」などを、分りやすく説明されました

質疑応答の時間には、3年生の生徒から、「暴力団はどこの地域が多いですか。」「誘われたときにはどういう対応をしたら良いですか。」などの具体的な質問がなされ、講師の方々が感心されていました。

地域の安全、自己のよりよい生き方などについて考える良い機会となりました。

☆入賞 おめでとう☆

〇神埼地区春季ソフトテニス競技大会

男子団体 第1位 東脊振中ソフトテニス部 男子個人 第1位 門田幸輝・宮原優來 第3位 今泉蒼生・朝長海翔

◇表彰状を渡したあと、入賞者に インタビューをしましたが、入賞 できた<mark>勝因や今後の課題</mark>について



どの生徒も即興で答えることができました。

表現力やコミュニケーション力を高めるため に、今後も話を聞きたいと思っています。

保護者の声

学年だより・学級だよりから

☆学年だよりや学級だよりに、保護者の皆様の声が寄せられているのを読んで、微笑ましいなあ、 ありがたいなあ、と感じています。以下にいくつか を紹介します。☆

- ○日々、忙しい毎日が戻ってきました。先週、今年度初の大会があり、頑張っている娘の姿を見て感動しました。これからもいい先輩となれるよう応援しています。(2年)
- ○一年間よろしくお願いします。何事にも新しいことに挑戦してほしい。新しい知識、スキルアップにつながるし、自分自身を成長させることができる。ファイト。(2年)
- ○一年間お世話になります。初めての中学校を楽しみにしている反面、まだ実感がなく、どこか小学生気分が抜けていない気がします。家でも話をしていきますので、中学生としてのご指導、よろしくお願いします。親も初めての中学校ですので、わらないことがあるかと思いますが、ご指導ください。楽しく有意義な中学校生活になるよう

サポートしていき ます。(1年)



※今年度から「衣替え」の期間を設定していません。天候と体調に合わせて衣服を調整させてください。